

ANJE presenta su nueva Junta Directiva presidida por José Nelton González Rodríguez

Nuevo presidente de ANJE apuesta por el fomento del emprendimiento, modernización del Código de Trabajo, mejoras para lograr una educación de calidad y promoción de la cultura de debates.

Santo Domingo, R.D. La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) juramentó la nueva Junta Directiva para el período octubre 2023 a diciembre 2024, presidida por el cuadragésimo quinto presidente de ANJE, José Nelton González Rodríguez. La juramentación se produjo durante la Asamblea General Ordinaria Anual de la Asociación, celebrada este jueves 12 de octubre de este año de conformidad con sus estatutos.

A través de la Asamblea General Ordinaria Anual de la Asociación, se juramentó la nueva Junta Directiva, siendo José Nelton González Rodríguez, presidente; Leritza Monsanto, primera vicepresidente; Amalia Vega Peynado, segunda vicepresidente; Gisselle Valera, tesorera; Kalil Díaz, vice-tesorero; Karina Mancebo, secretaria; Claudia Finke, vice-secretaria; Boris de Leon, Eliza Sanchez y Alexis Anselín fungirán como directores, Jaime Senior, pasado presidente y Sol Disla, directora ejecutiva.

El nuevo presidente de ANJE, dijo que su gestión estará enfocada en cuatro ejes fundamentales: fomento del ecosistema emprendedor, modernización del código de trabajo, educación de calidad y lograr la celebración de debates en todas sus vertientes.

De igual forma, indicó que: "Como vía de estímulo a la economía, tenemos la necesidad de fomentar y proteger la cultura emprendedora en los dominicanos, con miras a que, vía la innovación, se desarrollen nuevos modelos de negocios que permitan diversificar la economía dominicana y crear nuevas fuentes de empleo."

Durante el evento, reafirmó que resulta imprescindible abordar reformas al Código Laboral Dominicano, con el propósito de que de esta modificación se obtenga una normativa moderna, eficiente y eficaz, que responda a las nuevas necesidades de los empleados y los empleadores y que promueva la competitividad.

Igualmente, en su intervención, el presidente Jose Nelton González Rodríguez se refirió a que la gestión 2023 - 2024 abogará para que se realicen mejoras en el sector educativo, en especial, en la formación técnico profesional, donde se pueda hacer un uso eficiente del presupuesto destinado a este sector.

"Un reto importante lo tenemos en torno a la contienda electoral del 2024, para que en un trabajo conjunto garanticemos la paz social, con el propósito de que nuestro país siga siendo un modelo de democracia, libertad, civismo y transparencia, en contraste con los ejemplos que tenemos en otros países de la región", destacó el nuevo presidente.



Durante la Asamblea, Jaime Senior, presidente saliente del gremio, rindió su informe de gestión, en el cual puntualizó las iniciativas y proyectos ejecutados durante su período de gestión, resaltando los ejes fundamentales de su presidencia: "ANJE deja una huella imborrable en mi vida personal y profesional, no por ostentar un cargo, sino por el alto nivel de compromiso con el país y con los sectores de la sociedad que su ejercicio representa. Tengo la gran satisfacción de haber aportado durante este año en todos los espacios donde nos dieron la oportunidad de incidir en iniciativas, políticas públicas y leyes que contribuyen con fomentar el desarrollo de nuestro país."

Sobre José Nelton González Rodríguez

José Nelton González Rodríguez, nuevo presidente de ANJE 2023-2024, actualmente es vicepresidente ejecutivo de la multinacional ERC Global (Enhanced Resource Centers). Ingeniero Industrial de profesión, graduado de Florida International University, con maestría en Administración de Empresas (MBA) de University of Miami, junto con una certificación en Dirección de Proyectos del Stevens Institute of Technology.

Además, ha completado el Programa de Alta Dirección para Líderes de Latinoamérica, ofrecido por las prestigiosas universidades IESE en Barcelona, IAE Universidad Austral en Argentina e IPADE en México.

En los últimos años, su enfoque se ha centrado en el desarrollo de negocios y nuevos emprendimientos.